

La fougue juvénile l'emporte sur l'expérience

Disputée en lever de rideau du derby lémanique, cette finale de coupe genevoise aura été d'un bon niveau.

Malheureusement, quelques tergiversations avant la rencontre quant au lieu du match, la pluie ayant failli provoquer son report à Balexert, auront quelque peu retardé le commencement de cette fête du football genevois. Avec pour conséquence deux mi-temps de quarante minutes seulement. L'échauffement de joueurs de LNA n'attendant pas! Mais il serait faux de croire que dix minutes supplémentaires auraient permis aux hommes de Gilbert Guyot de revenir à la marque. Un Guyot qui espérait une autre issue pour son retour aux Charmilles, qui plus est sur le banc généralement dévolu aux Servettiens!

Meyrin empoigne le match à bras le corps

Au nombre d'occasions, il n'y a pas eu photo. Les Meyrinois se mettant d'emblée en évidence, notamment par Koum qui trompa à trois reprises la vigilance de Dufournet au cours de la première période. En face, le danger provenait surtout du véloce Iseli. Très vite introduit à la place de Richard, blessé, Iseli semait à plusieurs reprises le trouble dans la défense «jaune et noir». En inscrivant un but juste avant la pause, la recrue Iseli a répondu présent! Insuffisant toutefois pour faire douter les



L'heure de la fête a sonné pour Meyrin II après sa belle victoire en finale de la Coupe genevoise face à Laconnex.

protégés de Jean-François Erard et Roberto Petulla qui allaient assoier leur succès grâce à une ultime réussite de Gaspar en fin de match.

«Des barres à mines!»

Revenant sur le match, et le début catastrophique de son équipe, Guyot se montrait beau joueur. «Il n'y a rien à redire, si ce n'est que Meyrin a entièrement mérité son succès. Nous avons pu nous rendre compte de la différence existant entre des interrégionaux et une 3e Ligue. La grandeur du terrain nous a sans doute un peu désavantagé. Tout comme notre trop grande crispation, durant les vingt premières minutes c'étaient des barres à mines, pas des joueurs de foot! Nous nous sommes

repris trop tard. Meyrin n'a rien volé, on sent en effet que ces jeunes sont au début d'une carrière, qu'ils veulent aller plus haut.»

Erard roi du pronostic

La semaine précédent ce match, Jean-François Erard nous avait prédit une victoire des siens par 4-1. C'est chose faite. «Je suis pourtant davantage «tiercé» que «Sport-Toto»! Sincèrement, j'étais persuadé que nous gagnerons avec trois ou quatre buts d'écart. C'est logique, ce sont quand même des juniors A inter. De plus, notre début de match a été idéal. Dès le 3-0, on savait que c'était terminé. Par contre, les gars ont trouvé le terrain très grand. Ils sont cuits.» Associé à Erard dans la gestion de cette équipe,

Roberto Petulla était également un homme comblé. «Je suis heureux, tout simplement. Nous avons vécu la fête dont nous rêvions aux Charmilles, remportant cette victoire en mémoire de notre capitaine Julio Baltar. Je remercie les personnes qui ont permis à ce match de se dérouler aux Charmilles et, surtout, je remercie toute l'équipe pour les moments exceptionnels qu'elle nous a permis de vivre cette saison.» Saison qui n'est pas terminée pour autant. «Nous sommes à la lutte avec Chênois pour la première place en championnat à six tours de la fin. Nous allons savourer maintenant cette victoire, avant de faire preuve d'humilité pour la fin de la saison.»

PHILIPPE GAL

PUBLICITE

FC Onex

2e Ligue

cherche pour
saison 2000-2001

entraîneur gardien

Renseignements &
inscriptions:

M.Rime: Tél.079/200 41 84

Agence générale
de Genève

Henri ZURBRIGGEN - P.PELLET

Rue Céard 1

Tél: 022/318 39 39

Fax: 022/318 39 49

NATIONALE SUISSE
ASSURANCES



Agence principale
de Carouge

Jean-Pierre BULA

Rue de Lancy 7

Tél: 022/309 06 50

Fax: 022/309 06 51

MatchMag

Abonnez-vous! ☎ 022 741 71 20